



Asociación Profesional

No ofende el que quiere, sino el que puede

APC-GC sabe que la Guardia Civil es el objeto de deseo de todos los políticos. Es la Institución mejor valorada después de la Corona y el estar con o contra la Guardia Civil es garantía de estar en el candelero mediático.

Los guardias civiles, que son quienes hacen a la Guardia Civil, no quieren estar permanentemente manoseados (ni por los unos, ni por los otros). Los guardias civiles no quieren salir en los medios, los guardias civiles son, por vocación, abnegados y solemnemente silenciosos; porque su único objetivo es –como decía la antigua Cartilla del Guardia Civil- “ser un pronóstico feliz para el afligido”. Para eso nació y para eso vive la Guardia Civil. Ni más, ni menos.

El problema es cuando aviesamente se falta el respeto a la Guardia Civil, y sin ningún rigor, sin ningún criterio objetivo, sin reparar en la transcendencia de lo dicho, se afirma campanuda y alegremente - como las afirmaciones de barra de bar después de trasegar hasta el agua de los floreros- que hay una parte de guardias civiles que tienen como objetivo subvertir el orden establecido.

Quien pueda afirmar tal sentimiento es que no conoce (ni de lejos) a la Guardia Civil.

Los guardias civiles tienen como marco de actuación el marco constitucional, y en este marco se señala claramente cuál es el papel de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el actual orden constitucional.

Además, todos los guardias civiles juraron o prometieron por su conciencia y honor “guardar y hacer guardar la Constitución como norma fundamental del Estado”, entregando, si preciso fuere, su propia vida.

**Revista oficial de la
Asociación Profesional de Cabos de la Guardia Civil**



Y por si lo anterior fuera poco, todos los guardias civiles son hombres y mujeres de honor porque el honor es la principal divisa del Cuerpo al que sirven.

Luego sería contra-natura que un guardia civil (aunque sea un viejo guardia civil) tratara de vulnerar la Constitución por cuanto juró por Dios o prometió por su honor defenderla. Solo un desalmado o un canalla puede quebrar un juramento o una promesa por su honor cuando éste es su divisa.

Ahora, APC-GC puede comprender que algunos no entiendan de qué estamos hablando porque o bien jamás podrán jurar (porque no tienen creencias religiosas) o bien jamás podrán prometer por su honor (porque nunca lo han conocido).

!!!La Guardia Civil es neutral en lo político. Su ideología es sólo, única y exclusivamente de perpetuo servicio al REY, a la CONSTITUCIÓN y a los ESPAÑOLES. Ni más ni menos!!!

Asociación Profesional de Cabos.-

Asociación Profesional
de
CABOS

**Revista oficial de la
Asociación Profesional de Cabos de la Guardia Civil**